

## Neue Gruppe der Fraueninitiative Maria 2.0 in München

München (dpa/lby) - Rund zwei Jahre, nachdem die Reform-Initiative Maria 2.0 erstmals Schlagzeilen machte, hat nun auch München eine Gruppe.

...

**Sie will auch Opfern von sexuellem Missbrauch in der Kirche eine Stimme geben und arbeitet eng mit anderen Reformbewegungen wie "Wir sind Kirche" zusammen.**

<https://www.n-tv.de/regionales/bayern/Neue-Gruppe-der-Fraueninitiative-Maria-2-0-in-Muenchen-article22308906.html>

Zuletzt geändert am 28.01.2021